

## Communiqué de presse

Fribourg, le 27 août 2021

### Nouvelle directrice aux Ressources humaines

**Michaela Bubach reprendra le poste de directrice des Ressources humaines de l'hôpital fribourgeois (HFR) au 1<sup>er</sup> septembre. Trilingue (allemand, français, anglais) et forte d'une longue carrière dans le monde hospitalier, elle est âgée de 55 ans.**

L'ancienne directrice des Ressources humaines de l'hôpital privé genevois La Tour, Madame Michaela Bubach, rejoindra l'HFR le 1<sup>er</sup> septembre. Elle succède ainsi à Corinne Cota, qui a assuré l'intérim au départ de Reto Brantschen fin 2020. Avec l'entrée en fonction de Madame Bubach, le Conseil de direction de l'HFR accueille une spécialiste RH chevronnée, fine connaisseuse, qui plus est, du milieu hospitalier.

Au sein de l'hôpital La Tour, Madame Bubach assurait la gestion de plus de 1200 collaborateurs, répartis sur trois sites. C'est dans cette institution qu'elle a passé la plus grande partie de sa carrière, y grimant les échelons depuis son entrée en 1995 en tant que responsable du Service des admissions. L'année suivante déjà, cette binationale Suisse et Allemande passait Business Office Manager avant de coiffer la casquette de cheffe de projet, puis de se retrouver à la tête des Ressources humaines en 2002.

Elle s'est spécialisée dans le domaine de la gestion informatisée des dossiers patients, un défi important qui attend l'HFR ces prochaines années. Michaela Bubach a également effectué un Master en Business administration (MBA) auprès de l'Université des sciences appliquées de Berne. Elle a en outre suivi diverses formations continues, dans le domaine des ressources humaines bien sûr, mais aussi de la législation et du management de la santé. Autant d'expériences et de compétences dont l'HFR pourra bénéficier.

#### Renseignements

Corinne Cota, directrice des ressources humaines a.i. (entre 13h et 13h30)  
T +41 26 306 07 45

#### Service de presse

Catherine Favre Kruit, Chargée de communication  
T +41 26 306 01 25